

Antrag Nr. 08-O-25-0091
SPD-Fraktion

Betreff:

Zuständigkeit für den Bahnhof Mainz-Kastel (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Gesprächen mit Vertretern der Deutschen Bahn AG darauf hinzuwirken, dass der Bahnhof Mainz-Kastel aus dem Zuständigkeitsbereich des Hauptbahnhofs Frankfurt am Main ausgegliedert und in den Zuständigkeitsbereich des Hauptbahnhofs Wiesbaden überführt wird.

Die historisch begründete Zuständigkeit des Hbf. Frankfurt am Main für den Kasteler Bahnhof hat in der Vergangenheit immer wieder zu Umständlichkeiten und Schwierigkeiten geführt. Die gebotene räumliche Nähe zwischen Bahnhofsverwaltung und Magistrat bietet für die Zukunft eine Reihe von Erleichterungen.

Mainz-Kastel, 12.09.2008

Richard Schneider